

## Jardines y escuelas de Playa Ancha mejorarán sus condiciones de vida gracias a programa Somos Barrio

El Jardín Tortuguitas, el Jardín Pequeños Pasos, la Escuela Montedónico y la Escuela Árabe Siria están viviendo, por estos días, un virtuoso acuerdo de vinculación con su entorno que los ayudará no solo con una mejor imagen, sino que también potenciará su mirada con respecto a ciertas temáticas.

Los cuatro establecimientos pertenecientes a SLEP son parte del programa Somos Barrio, propiciado por la Subsecretaría de Prevención del Delito y llevado adelante por la Dirección de Seguridad Ciudadana del Municipio y que tiene como objetivo disminuir los niveles de victimización de las personas y fortalecer espacios de desarrollo en un sector vulnerable de Valparaíso.

### Anuncio Patrocinado

La propuesta, que tiene como eje central la participación y empoderamiento de las comunidades, ya entró en marcha hace algunos días se extiende en tres ejes temáticos, que son lo sociomedioambiental, la niñez y la discusión de género.

Eduardo Cerdá, sociólogo y representante del organismo municipal, que tiene especial dedicación al territorio, explica que “el componente social y comunitario es trabajado de la mano de profesionales, los cuales materializan su trabajo mediante una propuesta integral de acompañamiento para las personas que habitan estos territorios”.

Jardines y escuelas de Playa Ancha mejorarán sus condiciones de vida gracias a programa Somos Barrio

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Respecto a lo medioambiental, asegura que considera intervenciones en espacios públicos y educacionales, generando jornadas de limpieza y recuperación de áreas verdes, además de construcción de huertos, tanto medicinales como alimentarios.

En este último punto, por ejemplo, ya se hizo un importante trabajo en el frontis del Jardín Pequeños Pasos. Al respecto la directora del establecimiento, Karen Pacci, comentó que ya han tenido “diversas reuniones donde han tomado en cuenta las necesidades que tenemos como centros educativos y han dado respuesta a ello. En nuestro caso han apoyado con la limpieza del exterior de nuestro jardín, lo que ha permitido utilizar esos espacios tanto por integrantes del jardín como el resto de la comunidad (...) Por ahora están gestionando nuevas intervenciones en este espacio lo que nos tiene muy contentas”.

Con respecto al fortalecimiento del respeto y valoración de la niñez, para octubre están contempladas intervenciones teatrales de tres compañías culturales. Mismo período en que deberían hacerse charlas a funcionarios y funcionarias, además de a apoderados, sobre temáticas de género, en donde se tratarán temas como la nueva ley de pensión de alimentos y violencia intrafamiliar.

Jardines y escuelas de Playa Ancha mejorarán sus condiciones de vida gracias a programa Somos Barrio



y tú, ¿qué opinas?